

## Jungen 19 Hessenliga

TV Eschersheim 1895 : TTC Langen 1950  
Sonntag, 10.03.2024, 14:00 Uhr

### Für den TV Eschersheim 1895 geht die Siegesstraße weiter

Was war das für ein Match: Mit 6:4 in den Spielen und 18:15 in den Sätzen gewannen die Akteure vom TV Eschersheim 1895 ihr verlegtes Heimspiel in der Jungen 19 Hessenliga gegen den TTC Langen 1950. Rund 2 Stunden lang wurde am Sonntag mitgefiebert, ehe Andre Siyu Zhu den Sieg im entscheidenden Moment verbuchte.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Trotz verlorenem ersten Satz drehten Olika Ararso / Bil das Match gegen Palakalodil / Galic und gewannen mit 4:11, 11:7, 11:9 12:10. Nicht so gut lief es indessen danach für Bläser / Zhu bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Fuß / Jayme. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Mit nur einem Satzverlust ging derweil Soolan Olika Ararso gegen Simon Fuß durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte indes Alwin Bläser letztlich im Repertoire, um Jeevan Palakalodil final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 11:13, 6:11, 9:11. Anschließend ging es beim Spielstand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Elias Rühl beim 12:10, 12:10, 3:11, 11:5 gegen Eric Jayme doch überlegen. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Ohne Satzgewinn für Andre Siyu Zhu verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Patrick Galic. Da war final wirklich nichts zu holen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV Eschersheim 1895 und des TTC Langen 1950. Einen sicheren Punkt für sein Team holte nachfolgend indes Soolan Olika Ararso beim 12:10, 11:8, 11:7 gegen Jeevan Palakalodil. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Olika Ararso nun bei 22:0, während Palakalodil bislang 16 Siege und 10 Niederlagen zu verzeichnen hat. Eher ungefährdet war der 3:0-Erfolg von Alwin Bläser gegen Simon Fuß. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 4:2 für Bläser und 8:8 für Fuß seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Ohne Satzgewinn für Elias Rühl verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Patrick Galic. Da war final wirklich nichts zu holen. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 1:5 für Rühl und 19:11 für Galic seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Im nun folgenden abschließenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Nicht einen Satzgewinn überließ Andre Siyu Zhu seinem Gegner Eric Jayme beim in Sätzen deutlichen 3:0-Erfolg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 1:3 für Zhu und 0:8 für Jayme seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Durch diesen Sieg hat der TV Eschersheim 1895 in der Saison nun 15 Saison-Siege, 0 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 24.03.2024 gegen den TuS Makkabi Frankfurt an. Für den TTC Langen 1950 steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den Neuenhainer TTV 1955 (J15) am 24.03.2024 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 15:15 ins Rennen gegangen wird.

#### Statistik:

##### TV Eschersheim 1895

Doppel: Olika Ararso / Bil 1:0, Bläser / Zhu 0:1

Einzel: S. Ararso 2:0, A. Bläser 1:1, E. Rühl 1:1, A. Zhu 1:1

##### TTC Langen 1950

---

Doppel: Palakalodil / Galic 0:1, Fuß / Jayme 1:0

Einzel: J. Palakalodil 1:1, S. Fuß 0:2, P. Galic 2:0, E. Jayme 0:2